

Heimatkundliche Wanderung rund um das Pfungstädter Moor und den Erlensee

Zur Erkundung der näheren Umgebung trafen sich am 29. Januar 2023 28 Pädcherstrampler, um ihre erste Tour im neuen Jahr zu starten.

Wanderführer Alfred Fischer hatte das Pfungstädter Moor, die Umrundung des „Tafelbergs“ bei Pfungstadt und den Erlensee als Ziel auserkoren.

Während der 10 km langen Wanderung bei kaltem, aber sonnigem Wetter erklärte Alfred Fischer den interessiert zuhörenden Teilnehmern die geschichtlichen Hintergründe des „Pfungstädter Moorhaus“ und die Entstehung des „Tafelbergs“. Beim Tafelberg handelt es sich um eine ehemalige Mülldeponie aus den 50er Jahren, die Mitte der 80er Jahre renaturiert wurde und jetzt als ein üppig begrünter Tafelberg die Landschaft prägt.

Nach der interessanten und kurzweiligen Tour bedankten sich die Teilnehmer bei Alfred Fischer und es ging zur Schlusseinkkehr ins Bürgerhaus von Wolfskehlen, wo an diesem Abend auch die Jahreshauptverammlung der Wanderabteilung stattfand. Hier gibt's die [Bilder von der Wanderung](#).